

KABAR TERBARU

Aksi Nyata Ksatria Pandawa Kostrad, Bantu Masyarakat Pedalaman Papua Melalui Program Pos Senyum

Agung widodo - NDUGA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 20, 2023 - 16:22



Personil Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Pos Kout Batas Batu Telah Mempersiapkan Paket Sembako Dalam Program Kegiatan

NDUGA- Sore ini, pukul 16.00 WIT cauca langit Batas Batu tampak cerah, personil Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Pos Kout Batas Batu telah

mempersiapkan paket sembako dalam program kegiatan "Pos Senyum" untuk dibagikan kepada masyarakat, Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Senin (20/11/2023).

Program "Pos Senyum" siap digelar, kegiatan yang rutin dilaksanakan 3 kali dalam seminggu tersebut sudah bukan hal asing lagi bagi masyarakat, tanpa dipanggil masyarakat yang melintas langsung singgah ke depan Pos Kout Batas Batu untuk menerima paket sembako.



"Sore ini kami siapkan 50 paket sembako, berisi 3 kg beras, dan 6 buah mie instan, dalam program kegiatan Pos Senyum yang rutin kami laksanakan 3 kali dalam seminggu," ucap Serda Hijrianur Mustofa selaku kordinator kegiatan.

Lanjutnya, alhamdulillah kegiatan ini memberikan dampak nyata dalam membantu masyarakat, karena masyarakat sendiri menyampaikan sangat ditunggu-tunggu kegiatan berbagi ini.

"Tidak pakai lama, baru dibuka masyarakat yang terdiri dari Bapa, Mama dan Anak-anak langsung mampir ke depan Pos Kout Batas Batu, tempat kami berbagi paket sembako, rasanya senang bisa berbagi dengan masyarakat di daerah pedalaman ini, mereka masih banyak yang kekurangan, kegiatan ini rutin kami laksanakan sesuai perintah Komandan Satgas Letkol Inf Subandi," jelas Serda Hijri.

"Aduh anak, tiap Bapa lewat kasih sembako terus, kemarin itu Bapa dapat, ini lewat dapat lagi, aduh senang sekali anak, terimakasih yo wa wa wa," ucap Bapa Petrus Aipa.

Ini Mama dan anak-anak dapat baju baru, dapat sembako, semuanya senang, abang-abang tentara baik-baik sekali dengan masyarakat, kami semua bangga dan senang.

Komitmen menghadirkan kebahagiaan ini terus di implementasikan dalam banyak hal, semuanya itu meskipun tidak sedikit modalnya, barang-barang yang digunakan biasa dikirim lewat helikopter, kadang pesawat sipil, lewat jalur kapal yang turun di Dermaga Amor, tapi itu tidak jadi masalah selama hal ini bermanfaat dan membantu masyarakat akan terus dilaksanakan.



"Alhamdulillah sampai hari ini stok sargal masih banyak, apalagi nanti mau natal kita ada rencana akan membagikan paket sembako dalam jumlah yang banyak," ucap Letkol Inf Subandi.

Seperti yang sudah sering disampaikan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk mengatasi kesulitan rakyat di daerah penugasan, dimana hal tersebut selalu di tekankan oleh pimpinan Kostrad dalam ini Pangkostrad Letjen TNI Maruli Simanjuntak, bahwa kehadiran Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad harus bisa memberikan solusi, bermanfaat dan memberikan dampak positif dan nyata bagi masyarakat luas.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad